
 Lista Civica Dipiazza per Trieste – Settima Circoscrizione 
 

Trieste, 17 gennaio 2022 

 

MOZIONE 

OGGETTO: riqualificazione e ristrutturazione dell'impianto sportivo Giorgio Ferrini, piazzale delle Puglie 1, 

Deliberazione n. 75 del 17/02/2020 – Comune di Trieste (mozione sarà presentata, su richiesta dei residenti, 

anche in Quinta Circoscrizione) 

RILEVATO 

che in data 17 Febbraio 2020, presso la sala azzurra del Comune di Trieste, il Sindaco Roberto Dipiazza, 

assieme agli assessori Elisa Lodi, Giorgio Rossi e all’amministratore unico dell’ U.S. Triestina Calcio 1918, 

Mauro Milanese, hanno presentato il progetto per il restauro e la riqualifica dell’impianto sportivo ‘’Giorgio 

Ferrini’’ di Piazzale Delle Puglie1 

PREMESSO CHE 

il progetto, sarebbe dovuto andare in gara entro la fine del mese di marzo 2020, permettendo all’azienda 

vincente di aggiudicarsi l’appalto e di aprire il cantiere con l’arrivo dell’estate. 

Esigenze burocratiche e altre riferite alla U.S. Triestina Calcio 1918, l'avvento della pandemia da Coronavirus 

e il relativo lockdown, hanno portato ad una revisione delle tempistiche, attualmente non ancora definite. 

PRESO ATTO 

integralmente della Deliberazione n. 75 del 17/02/2020 – Comune di Trieste- 

VISTA 

l'importanza del campo sportivo per la rivalutazione della zona e il fabbisogno di luoghi a scopo ludico, 

ricreativo. 

CONSIDERATO 

che ad oggi l'area esterna del campo di calcio, con relativi spogliatoi, è attualmente sprovvista di rete di 

recinzione e d'illuminazione notturna, pertanto facile meta di atti vandalici, non sporadici e gli ultimi proprio 

in questi giorni, seguiti da molte segnalazioni da parte dei cittadini che vivono nella zona. 

SI IMPEGNA 

Il Presidente della VII Circoscrizione ad attivarsi presso il Comune e l’Assessore di competenza al fine di 
sollecitare l'inizio lavori ed in caso di ulteriori ritardi dovuti a validi motivi, si richiede l'immediato ripristino 
della recinzione, nonché di una adeguata illuminazione nell’area della struttura e delle zone limitrofe, ai fini 
della sicurezza per i cittadini e a tutela del patrimonio pubblico. 

Laura Palutan 

Francesco Tremul 

 

In allegato: foto dello stato attuale 

https://www.triesteallnews.it/2020/02/17/presentato-in-comune-il-progetto-per-la-rinascita-del-ferrini-di-chiarbola-rossi-dobbiamo-essere-grati-alla-triestina-calcio/

